
Verträgt Rosenheim Hochhäuser?
Ein Investor plant anstelle des alten Capitol-Kinos ein spektakuläres Hochhaus und
löst damit eine heftige Diskussion aus.
Der Rosenheimer Stadtrat beschließt mehrheitlich die Idee weiterzuverfolgen und
einen Bebauungsplan aufzustellen. Nachdem ein weiterer Investor ähnliche
Absichten hegt, sucht die Stadt nach Orientierungslinien und gibt eine Studie in
Auftrag.
Und wer fragt die Öffentlichkeit?

Die Veranstalter von „Reden über Rosenheim“ setzen ihre Reihe zu Fragen der
Stadtentwicklung mit diesem Thema fort und stellen die kontroversen Ansichten
dazu im Rahmen einer Podiumsdiskussion gegenüber.

Donnerstag, 24. November 2011, Beginn 20 Uhr
Haus der Vereine am Ludwigsplatz, Rosenheim
Unkostenbeitrag 3 € / Schüler und Studenten frei

Gesprächsteilnehmer:
Herbert Borrmann Vorsitzender der CSU-Fraktion
Helmut Cybulska Baudezernent der Stadt Rosenheim
Wolfgang Czisch Münchner Forum e.V.
Rainer Heinz Rosenheimer Forum für Städtebau und Umweltfragen e.V.
Dr. Helmut Klarner Kunstverein Rosenheim e.V.
Franz Lukas Vorsitzender der Fraktion von Bündnis 90 /Die Grünen

Gesprächsleitung Ursula Ammermann,
Lehrbeauftragte für Öffentlichkeitsarbeit und Bürgerbeteiligung LMU München

Veranstalter:
- Rosenheimer Forum für Städtebau und Umweltfragen e. V.
- Bund Naturschutz e.V., Ortsgruppe Rosenheim
- Initiativkreis RoRegio
- Rosolar Rosenheimer Solarförderverein e.V.

V.i.S.d.P.: Rosenheimer Forum für Städtebau und Umweltfragen e.V.,
Rathausstraße 15, 83022 Rosenheim


